

5 Diciembre, 2017

PAÍS: España PÁGINAS: 60 TARIFA: 963 €

ÁREA: 445 CM² - 49%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 2116 E.G.M.: 12000

SECCIÓN: TOLEDO





Foto de familia de los Reconocimientos a la Iniciativa Social de Castilla-La Mancha 2017, ayer en Talavera

ABC

La Junta reconoce la iniciativa social de quien «quiere cambiar el mundo»

➤ Se dieron 16 premios a personas, empresas y entidades, como Isabel Coixet o 'El Langui'

ABC TALAVERA

La consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez, resaltó ayer la labor social de los dieciséis premiados en los Reconocimientos a la Iniciativa Social de Castilla-La Mancha 2017 entregados ayer en Talavera de la Reina y ha valorado su labor dirigida a «cambiar el mundo y hacerlo mejor».

Sánchez se pronunció así durante su intervención en la gala de entrega de los galardones, celebrada en el Teatro Palenque de Talavera de la Reina, junto al presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page.

«Es un día muy importante para Castilla-La Mancha y para Talavera, en particular, porque celebramos los Reconocimientos a la Iniciativa Social 2017», aseguró la consejera, quien apostó por seguir generando «riqueza cultural, social y económica» en la ciudad de Talavera.

Con ello, afirmó que los dieciséis galardones son «muy merecidos» y, en concreto, valoró la búsqueda que realizan las personas y entidades premiadas de una sociedad inclusiva, «una sociedad de todos».

En esta ocasión, se otorgaron reconocimientos especiales a la Iniciativa Social a la directora de cine, escritora y articulista, Isabel Coixet; al actor, músico y escritor, Juan Manuel Montilla, 'El Langui'; al programa Solidarios, de Radio Castilla-La Mancha; a la firma Nexter Celimasa, de Ciudad Real; y al Festival de Cine Solidario de Guadalajara (Fescigu).

En la categoría de Acción Social son reconocidos el Programa de Mujeres de la Fundación Secretariado Gitano de Cuenca y Cecap con el Servicio de Capacitación de la Microempresa Cooperativa de Iniciativa Social de Castilla-La Mancha de Talavera de la Reina. A su vez, en materia de Cooperación se reconoce a la Fundación Escuelas para el Mundo (Toledo).

También se reconoció el Servicio de Ayuda a Domicilio del Ayuntamiento de Villanueva de Alcardete (Toledo); Celeo, de Cuenca, un centro de lenguaje que desarrolla el proyecto 'Un instrumento para Henar'; la ceramista talaverana Virginia Gutiérrez Díaz; y el Ayuntamiento de Villarrobledo (Albacete).

Dentro del área de Familias y Menores, recibieron reconocimientos Aurelio de León Gómez, natural del Talavera de la Reina (Toledo) y fundador en 1983 la Asociación Socio-Cultural Aurelio de León; y el Comité Autonómico de Castilla-La Mancha de Unicef.

Por último, en el área de Voluntariado fue reconocida la labor que desarrollan los voluntarios del proyecto Promoción del Éxito Escolar de Cruz Roja en Toledo y la Federación de Asociaciones de Cultura y Ocio de Mayores de Albacete (Facom).